



EDUCACIÓN

El alemán es ya la segunda lengua más demandada en la Universidad de Salamanca

El alemán es ya, tras el inglés, la segunda lengua más demandada en la Universidad de Salamanca, mientras que el euskera, el catalán y el gallego han tenido en el último año «menor acogida debido a la reducción en las convocatorias de plazas en las Comunidades Autónomas» donde se hablan estos idiomas. El Servicio Central de Idiomas de la USAL, que dirige la profesora Isabel Jaschek, recibe cada año a unos 1.800 alumnos, examina a unas 1.900 personas e imparte en torno a 130 cursos, en su mayoría de inglés, que es la lengua «más demandada», seguida del alemán, el francés, italiano, portugués, ruso, chino, catalán, euskera y